

**DISCURSO**  
**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**  
**SUPERVISIÓN DE TRABAJOS DE REMODELACIÓN DEL PARQUE**  
**ZOOLOGICO**  
**SAN SALVADOR**  
**MARTES, 26 DE AGOSTO DE 2008**

QUIERO DECIRLES QUE CUANDO ESTA ADMINISTRACIÓN COMENZÓ SU GESTIÓN, EN JUNIO DE 2004, SE RECIBIÓ UN PARQUE ZOOLOGICO QUE NECESITABA UNA REPARACIÓN COMPLETA.

EN LOS SIGUIENTES CUATRO AÑOS, EL ÓRGANO EJECUTIVO, A TRAVÉS DE CONCULTURA, QUE PRECIDE FEDERICO HERNÁNDEZ, HA REALIZADO OBRAS DE MANTENIMIENTO QUE HAN TRANSFORMADO INTEGRALMENTE EL ZOOLOGICO, DESDE SU ADMINISTRACIÓN HASTA SU INFRAESTRUCTURA. ESTAS OBRAS, SUMÁNDOLAS A LOS COSTOS DE FUNCIONAMIENTO DEL PARQUE, HAN SIGNIFICADO UNA INVERSIÓN QUE SUPERA LOS TRES MILLONES DE DÓLARES.

EN EL 2008, LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA ORDENÓ LA INVERSIÓN DE RECURSOS MÁS GRANDE QUE SE HA EJECUTADO EN UN SOLO EJERCICIO FISCAL DESDE QUE EL PARQUE ZOOLOGICO FUE INAUGURADO HACE MÁS DE CINCUENTA AÑOS.

PRECISAMENTE EL DÍA UNO DE SEPTIEMBRE, CUANDO REALIZAMOS EL ACTO DE INAUGURACIÓN DEL MES CÍVICO, ANUNCIAMOS LA REMODELACIÓN DEL ZOOLOGICO, POR CIERTO VAMOS A REPETIR ESE DÍA, DESPUÉS DE INICIAR EL MES CÍVICO, VAMOS A CELEBRAR UN CONSEJO DE MINISTROS EN LA VIEJA CASA PRESIDENCIAL, EN ESTA ZONA SUR DE SAN SALVADOR.

**ESTA INVERSIÓN, EN EL ZOOLOGICO, ASCIENDE A 700 MIL DÓLARES,** HA SIDO FINANCIADA CON RECURSOS PROVENIENTES DEL PROGRAMA DE INVERSIÓN PÚBLICA Y DEL PRESUPUESTO DE FUNCIONAMIENTO DE CONCULTURA.



ADEMÁS, A TRAVÉS DE CONVENIOS DE COOPERACIÓN, SE HA CONTADO CON LA PARTICIPACIÓN DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, EL VICEMINISTERIO DE TRANSPORTE, EL CUERPO DE INGENIEROS DE LA FUERZA ARMADA, EL CUERPO DE BOMBEROS Y LA EMPRESA PRIVADA, A QUIENES AGRADECEMOS LOS VALIOSOS APORTES.

COMO HEMOS VISTO, EL PROYECTO INCLUYE LA CONSTRUCCIÓN, REMODELACIÓN O RECONSTRUCCIÓN DE LA FACHADA PRINCIPAL; RECINTOS MÁS GRANDES, EL DE LOS TIGRES, LEONES Y LA ELEFANTA MANYULA; LA PLAZA DE JUEGOS; ZONA DE RESTAURANTES PARA LOS VISITANTES DEL PARQUE; ZONA DE PREPARACIÓN Y MANEJO DE ALIMENTOS DE LAS ESPECIES ANIMALES; SENDAS INTERNAS Y MALLA PERIMETRAL; PARQUEO PARA LOS VISITANTES; CLÍNICA VETERINARIA Y ÁREA DE CUARENTENA; LA ORNAMENTACIÓN GENERAL, JARDINERÍA Y PINTURA; SANITARIOS Y DRENAJES; CISTERNA DE CAPTACIÓN DE AGUA POTABLE; OFICINAS ADMINISTRATIVAS; Y LA LIMPIEZA DE LAS DOS LAGUNAS Y EL RÍO DEL ZOOLOGICO.

GRACIAS A ESTA INVERSIÓN, ES UN COMPROMISO DEL GOBIERNO CENTRAL, EL PARQUE ZOOLOGICO NACIONAL CONTARÁ CON UN NUEVO ROSTRO Y UN NUEVO DISEÑO EN LA ATENCIÓN DE SUS VISITANTES: MÁS ÁREAS DE RECREACIÓN Y ESPARCIMIENTO, Y UNA ZONA DE RESTAURANTES ACORDE A LOS PARÁMETROS SANITARIOS Y DE SEGURIDAD QUE SE SIGUEN EN TODOS LOS ZOOLOGICOS DEL MUNDO.

EL PARQUE ZOOLOGICO NACIONAL RECIBE, EN PROMEDIO, A 60 MIL VISITANTES MENSUALES, LO QUE LO CONVIERTE EN EL PARQUE PÚBLICO MÁS EXITOSO DEL PAÍS. POR ESO ERA IMPORTANTE HACER LA HISTÓRICA INVERSIÓN QUE ESTAMOS EJECUTANDO DESDE LA PRESIDENCIA A TRAVÉS DE CONCULTURA.

APROVECHO LA OCASIÓN PARA HACERLE UN LLAMADO A TODOS LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, TENEMOS UN ANTEPROYECTO DE LEY, DEL INSTITUTO DE RECREACIÓN POPULAR, YA HEMOS PLATICADO CON ALGUNOS PARTIDOS, SE VA MANTENER EL NOMBRE DEL INSTITUTO SALVADOREÑO DE TURISMO, Y ESPERAMOS QUE LA COMISIÓN RESPECTIVA NOS GENERE ESTA LEY QUE NOS



PERMITA COORDINAR TODOS LOS TURICENTROS DEL PAÍS, QUE ES IMPORTANTE DENTRO DEL TEMA DE DISTRACCIÓN PARA LOS SALVADOREÑOS.

PRÓXIMAMENTE LE ESTAREMOS ENTREGANDO A LA FAMILIA SALVADOREÑA UN ZOOLOGICO EN LAS MEJORES CONDICIONES Y CON MAYORES ATRACTIVOS PARA CHICOS Y GRANDES.

APROVECHO PARA HACER UN LLAMADO AL PÚBLICO A QUE ESTÉ PENDIENTE DE LA REAPERTURA DEL ZOOLOGICO, PERO TAMBIÉN A QUE EMPECEMOS A SER CONSCIENTES DE QUE TODOS SOMOS RESPONSABLES DE SU CUIDO.

APROVECHO LA OCASIÓN PARA INVITAR A LA EMPRESA PRIVADA A PARTICIPAR EN ESTE IMPORTANTE PROYECTO, A TRAVÉS DE PATROCINIOS E INVERSIONES QUE PUEDAN MEJORAR CADA DÍA MÁS ESTAS INSTALACIONES.

EL PARQUE ZOOLOGICO NACIONAL ES UN PATRIMONIO DE TODOS Y DE TODAS LAS SALVADOREÑAS. ALGUNOS DE LOS RECUERDOS MÁS HERMOSOS DE LA INFANCIA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS SE RELACIONAN CON ESTE PARQUE. HAY QUE DISFRUTARLO Y CUIDARLO.

QUISIERA DECIRLES QUE VAMOS A ESPERAR LA FECHA EN LA QUE EL PRESIDENTE DE CONCULTURA NOS DE OFICIALMENTE EL DÍA, QUE VAMOS A REAPERTURAR EL PARQUE ZOOLOGICO.

EL DÍA UNO DE SEPTIEMBRE, QUE INICIAMOS EN LA PLAZA DE LOS PRÓCERES EL MES CÍVICO, VAMOS A TENER UN CONSEJO DE MINISTROS EN LA VIEJA CASA PRESIDENCIAL, PARA OCUPAR ESTE HISTÓRICO LUGAR, EL CUAL POR MUCHOS AÑOS HA SIDO LA CASA DE GOBIERNO EN EL PAÍS, VAMOS A TOCAR TEMAS IMPORTANTES, TEMAS TRASCENDENTALES DE LA INVERSIÓN PÚBLICA DE GRANDES OBRAS, QUE VAN A COMENZAR EN LOS PRÓXIMOS MESES COMO PARTE DE LAS PROMESAS DE ESTA ADMINISTRACIÓN PRESIDENCIAL.

MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS, VAMOS A REALIZAR EL RECORRIDO POR LOS DIFERENTES SECTORES DEL PARQUE ZOOLOGICO Y

FELICITAR AL PRESIDENTE DE CONCULTURA, PRÓXIMAMENTE HAREMOS OTRAS INAUGURACIONES, RECORREREMOS OTROS SITIOS IMPORTANTES DE LA CULTURA NACIONAL, QUE FORMAN PARTE DEL TRABAJO Y DE LAS PROMESAS DEL PLAN DE GOBIERNO DE ESTE QUINQUENIO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.